

(報道発表資料)

2025年8月27日
NTT西日本株式会社
大分支店

「光輝燦然」地域とともに輝く NTT 大分グループが第 41 回府内戦紙に出場 ～ 大分の街を盛り上げ、今年も心をひとつにして踊り・山車を練りました ～

NTT 西日本株式会社 大分支店（支店長 谷 奈生絵 以下、NTT 西日本 大分支店）は、大分市最大の祭り「大分七夕まつり」のオープニングを飾る「府内戦紙（主催 大分商工会議所 青年部・府内戦紙実行委員会）」に NTT 大分グループとして 37 年連続で出場し、祭りの盛り上げに大きく貢献しました。

1. 背景・目的

「府内戦紙」は、毎年 8 月第 1 週の金曜日から日曜日までの 3 日間にわたって開催される「大分七夕まつり」のメインイベントです。初日の金曜日の夜には、約 15 基の山車と約 20 団体の踊り隊が、歩行者天国となった中央通りをはじめ、大分市の中心街を練り歩き、華やかに祭りの幕を開けます。

山車は、武者や龍などの勇壮な姿を骨組みに、和紙を貼って立体的に造形され、内部からの電飾によって美しく照らされるのが特徴です。

この府内戦紙は 1985 年に始まり、NTT 大分グループは 1989 年（第 5 回）に「3 番旗」として初出場して以来、37 年連続で参加しています。NTT 大分グループは、府内戦紙への継続的な参加を通じて、大分の街に元気を届けるとともに、社員同士が力を合わせて取り組むことで、「楽しかった。元気になれた」と感じられるような、地域と一体となった活動をめざしています。

2. 今年の「NTT 大分グループ」概要

（1）NTT 大分グループからの参加会社

NTT 西日本 大分支店、NTT ビジネスソリューションズ、NTT フィールドテクノ、NTT 西日本ビジネスフロント 大分支店、NTT インフラネット 大分支店、NTT アノードエナジー 大分支店、NTT ドコモ、SYSKEN 大分事業所、西部電気工業 大分支店、テルウェル西日本 大分営業所、NTT データ・ビーンサービスの社員及びご家族 207 名

（2）NTT 大分グループのテーマ※

府内戦紙では、毎年参加団体ごとにテーマを設定して出場します。テーマは、四文字熟語を基本に、漢文・古文・造語など自由な発想で決めることができ、サブテーマはそのテーマの意味や背景を説明するために、150 文字程度で作成しています。

今年のNTT大分グループのテーマは、

「光輝燦然（こうきさんぜん）」

～新たな光（クロス）を己に纏い、さらに輝かせよう、大分の地を！

このテーマには、4月より大分県内で「フレッツ 光クロス」のサービス提供が開始されたことを背景に、NTT大分グループが地域に“光”を届け、より一層輝かせたいという想いが込められています。府内戦紙を通じて、その願いを力強く表現しました。

（3）山車のコンセプト

山車のデザインは、表面に「織田信長」、裏面には「光る龍」を配置。信長のカリスマ性や華やかな振る舞い

大分の革新をリードしていくという願いを込めました。

また、環境への配慮として「蓄電池式」の山車を採用した山車としています。



5期連続で「作品賞」を受賞

3. 参加者の声

【オープンカーパレード参加：佐藤 一樹さん】

観戦の皆さまからの歓声がとても迫力があり、感動しました。

山車の走行中は、とても有名人気分でした。貴重な体験になりました。

【登壇者：長島 陵さん】

山車の上から見る景色は、登壇した人しかわからない感動を覚えます。

来年もまた参加したいです。

4. 今後の展開

今後も、NTT西日本大分支店は、全ての人々の幸せで豊かな未来の姿を追求し続け、さまざまな活動を通じて、地域の皆さまから信頼され続けるよう取り組んでまいります。



踊りの模様



出陣式の模様

※ニュースリリースに記載している情報は、発表日時点のものです。変更になる場合がありますので、あらかじめご承知いただくとともに、ご注意をお願いいたします。